



Semaine bleue à l'Ehpad St Joseph

Jeudi 16 octobre, les résidents ont joué la pièce de théâtre en occitan qu'il ont crée intitulée « Chaussure à mon pied » et sur laquelle ils ont travaillé et qu'ils préparent depuis de nombreux mois. La représentation s'est tenue dans le restaurant du bâtiment principal, qui faisait alors office de scène de théâtre. Le thème de la semaine bleue de cette année était " À tout âge : créatif et citoyen". Elle s'est achevée vendredi 17 octobre, par un après-midi festif où les résidents ont dégusté un goûter bleu.